

春の全国交通安全運動 2021年4月6日(火)～15日(木)

運送業の労災、とにかく多い、「転落・挟まれ」

運転手 積み降り作業時、荷台から転落事故多発

- 鋼材、資材の積み降り作業中の、手・指・足のはさまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み降り作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう
- 敷き鉄板の積み降り作業時、ユニック作業に注意しましょう
- 「吊り下」には、絶対、絶対……入らないこと 『逃げ場』の確保
- ワイヤー、フック、シャックルの安全点検

◇見直そう 「慣れ」の運転・「慣れ」の作業◇

交通事故を起さない・遭わないために

- 眠気を感じたり、疲れを感じたら、道の駅やコンビニの駐車場で休憩をとりましょう
- 疲れている自覚がなくても長時間運転する時は、2時間毎に休憩をとりましょう
- いつもの慣れた道路こそ油断禁物！
- いつ危険な状況が起こるかわかりません
- 「かも知れない運転」を心がけ、目的地まで緊張感を持った運転を心がけましょう

※ 「バック確認OK！」

※ 「交差点確認OK！」

※ 「積み降りし確認OK！」

交差点付近 渡ろうとした自転車の男性 車にはねられ死亡

乗用車の会社員 逮捕 「気付かずひいてしまった」
◇わき見運転 ながら(スマホ)運転、重大事故◇

2021/4/2(金) 8:29

1日午後1時20分ごろ、埼玉県の県道で、男性(82)の自転車と乗用車が衝突した。自転車の男性は頭を強く打ち、搬送先の病院で死亡が確認され、警察は乗用車を運転していた会社員の男性(67)を現行犯逮捕した。同署によると、交差点付近の道路を渡ろうとした自転車を、進行してきた乗用車がはねた。乗用車の男性は「自転車を気付かずにひいてしまった」と供述しているという。

夕方5時 交差点、右折車にはねられ

横断歩道を渡っていた高齢女性 車の下敷きになり死亡

◇右折は対向車を注視しがち！ 右折先を必ず良く見る！◇

◇交差点の右折は…十分に余裕を持って、直進車・歩行者に注意しましょう◇

2021/4/1(木) 21:32

1日午後4時40分ごろ、長崎県の交差点で右折していた学習塾の送迎のワゴン車が、横断歩道を渡っていた女性(80)をはねました。女性は一時、車の下敷きになり、近くにいた人たちが救出、救急搬送されましたが、出血性ショックで死亡しました。警察は車を運転していた容疑者(33)を現行犯逮捕しました。

早朝5時 札幌 国道12号 信号、立ち木、消火栓に衝突

信号機の支柱倒れて国道をふさぐ、朝の通勤時間帯、渋滞

かなりのスピードで衝突か？

◇気のゆるみ、『スピード』を出し過ぎていませんか？◇

2021/4/2(金) 8:33

2日午前5時すぎ、札幌市厚別区の国道12号線で、乗用車が道路沿いの立ち木や消火栓、さらに信号機の支柱に相次いで衝突しました。けが人はいませんが、信号機が倒れて道路をふさぎました。この事故の影響で、付近は一時、通行止めや片側交互通行の規制が敷かれました。また、朝の通勤時間帯でもあり、付近は渋滞が続きました。警察は、乗用車がかなりのスピードで衝突したとみて原因を調べています。

軽トラックが道路下の斜面に転落 男性死亡

30メートルにわたって斜面を転落

◇わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう◇

2021/3/30(火) 19:29

29日午後7時ごろ、秋田県で道路下の斜面に転落している軽トラックと倒れている農業の男性(73)を家族が発見し、消防に通報しました。通報からおおよそ1時間半後に死亡しました。軽トラックは、果樹園の道路を外れ、おおよそ30メートルにわたって斜面を転落して、木に衝突して止まっていました。